



Haus zum Rüden

Wir trauern um unseren geschätzten Mitarbeiter

Ali Özdemir

2. Februar 1958 bis 5. August 2019

der plötzlich und völlig unerwartet am 5. August während der Arbeit verstorben ist. Ali Özdemir war seit 1992 angestellt im Haus zum Rüden und hat sich immer durch seine Hilfsbereitschaft, Kollegialität und Pflichttreue ausgezeichnet. Wir bitten alle Freunde des Hauses zum Rüden und der Gesellschaft zur Constaffel dem Verstorbenen ein ehrendes Andenken zu bewahren.

Unser tiefstes Mitgefühl gilt seinen Hinterbliebenen.

Haus zum Rüden, T. und G. Pecoraro und Team
Gesellschaft zur Constaffel in Zürich

Die Beisetzung findet in der Türkei im Kreise seiner Angehörigen statt.